

Suspende la ONU despliegue de las fuerzas de paz por COVID-19



ONU, 7 abr (RHC) El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), António Guterres, decidió congelar la rotación y el despliegue del personal de mantenimiento de la paz hasta el 30 de junio para evitar la propagación del nuevo coronavirus.

Stephane Dujarric, portavoz de la ONU, en una rueda de prensa dijo: "Para mitigar el riesgo de transmisión de COVID-19, el secretario general suspendió la rotación y el despliegue de personal uniformado, oficiales individuales y unidades policiales y militares hasta el 30 de junio".

El portavoz señaló que las fuerzas de paz de la ONU continúan trabajando a tiempo completo para mitigar la propagación del nuevo coronavirus.

En el mundo se han registrado 1 279 722 casos confirmados de COVID-19 y 72 614 fallecidos, de acuerdo al último informe de la Organización Mundial de la Salud del 6 de abril.

Fuente: Sputnik



Radio Habana Cuba